

VÁZQUEZ ALONSO, Esteban

Coadjutor mártir (1915-1936)

Nacimiento: Carrizo de la Ribera (León), 27 de junio de 1915.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 23 de julio de 1936.

Defunción: Guadalajara, 6 de diciembre de 1936, a los 21 años.

Beatificación: Roma, por el papa Benedicto XVI, el 28 de octubre de 2007.

Esteban Vázquez nació en Carrizo de la Ribera (León), el 27 de junio de 1915. Huérfano desde pequeño, fue acogido y educado por un tío sacerdote, que hizo que frecuentara el colegio de los jesuitas de La Coruña. Tras su estancia durante cuatro años en el seminario de los capuchinos de El Pardo, se sintió llamado a la Congregación Salesiana a través de un hermano suyo que ya era aspirante salesiano.

Ingresó como aspirante coadjutor en el colegio salesiano de La Coruña, en el que permaneció hasta su entrada en el noviciado de Mohernando. Los fervores de su año de noviciado culminaron con su generosa y alegre profesión como salesiano coadjutor el 23 de julio de 1936. Ese mismo día fue arrestado con toda la comunidad de Mohernando, de la que solo se separó cuando, el 2 de agosto, se lo llevaron a la cárcel de Guadalajara y corrió la misma suerte de su director, don Miguel Lasaga, y de otros cinco jóvenes salesianos, compañeros suyos. Con todos ellos fue fusilado allí mismo el día 6 de diciembre de 1936.